

# 「さらしな楽校」だより

5月～10月に実施した活動の様子を紹介します！

【運動会（全校）】



【冠着山登山（5年）】



【あんず・人権紙芝居（3年）】



【縄文服づくり（1年）】

【遠足・社会見学（1～3年）】



## 【縄文まつり（全校：今年度は雨天のため体育館で「縄文まつり集会」を実施】



### 【参加された方からの感想より（一部）】

#### ○運動会参観（全校：5/25実施）

1. 2年生の玉入れとダンスは、わちやわちや感がとっても可愛くておもしろかったです！ソーラン節は我が子ながらかっこいい～！の連発でした！

なんといっても5. 6年生の組体操とダンスは見応えがありました！大きい技はなくともきれいでもとってもよかったです！いつもの組体操よりは時間が長めでしたが最後の6年生にとってはあれくらいあってもお家の方は嬉しいと思います！そして子どもたちはよく覚えられるな～と感心しました！低学年の綱引き前の先生たちの掛け声、個人的には1番ツボでおもしろかったです！

先生方もお疲れ様でした！ありがとうございました！

#### ○冠着山登山（5年：7/1実施）

素晴らしい景色と子供たちと一緒に登れたことは、私にとってとても貴重な体験でした。どうもありがとうございました。

7月1日冠着山登山に参加しました。登山をしながらの修行体験や、みんなで飯盒炊爨をしたり、キャンプファイアまで参加させていただき最初から最後まで本当に楽しく過ごせました。

盛りだくさんの内容を淡々とこなしていく子どもたちの姿を見て、立派になったなと感心しました。そして、当日のためにどれだけの下準備をしてきていただいたのだろうかと思うと、本当に頭が下がります。先生方やご協力していただいた皆さまのご尽力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

登山中は汗だくでしたが、木陰は涼しい風が吹いていて、休憩の度にリュックを下ろして背中に風を入れることができて気持ちよかったです。子どもたちが代わる代わる「六根清浄」とかけ声をかけてくれたので、たくさん元気をもらいました。山頂では、願い事のお焚きあげをし、山岳信仰についてのお話を山伏姿の工藤さんから伺いました。また、眼下に実際の千曲市を見ながら地形の成り立ちについて塚原先生からお話を聞いたり、森さんの伴奏で校歌を歌ったりしました。先人の思いに触れや郷土を知るよい機会となりました。飯盒炊爨から参加させていただきました。

どの程度お手伝いをしていいのか難しいところもありましたが、子供達の成長を近くで見させていただきとても楽しい1日を過ごせました。ありがとうございました。

今回登山と飯盒炊爨に参加させていただきました。暑い中、先生方には準備から大変お疲れ様でした、ありがとうございました。

修行の登山、面白かったです。お経が途切れると子供達から自然とやるか！という声が上がり、「六根清浄～」と、唱えていたことに驚き、また、自然とお友達を励ます様子に本当に素直でいい子達だと感じました。普段教室では見ることのできない姿を間近に見ることができ、日々の成長を実感しました。子供達の行事に大人（保護者）が参加してもいいのかな？と迷うところはありましたが、とてもよい経験をさせていただきました、ありがとうございました。

更級小学校の新たな地域連携のあり方としてスタートした「さらしな楽校」も、おかげさまで2年目を迎えることができました。参加された皆様からは、上記のように大変好意的な感想を寄せていただき、本校職員の励みにもなっているのは大変ありがたいことだと思っています。

今後は、「音楽会参観(11/21)」「焼きイモ大会(11/28)」「スキー教室(2/10)」の各講座を予定していますので、受講申し込みをされた皆様のご参加をお待ちしています。なお、各講座に参加された皆様は、右のQRコードより感想をお寄せいただけます。ありがとうございます。ご協力をお願いいたします。



【感想入力用QRコード】